

El defensor nacional Gonzalo Jara volverá muy pronto al fútbol chileno a modo de préstamo desde el Tijuena de México para vestir la camiseta roja de Unión La Calera.

El zaguero fue inscrito por el club cementero tras el cierre del libro de pases, debido a una grave lesión sufrida por Santiago García, quien tuvo una luxación traumática de los tendones peroneos en su tobillo derecho.

Anuncio Patrocinado

Esta grave lesión impide a García jugar lo que resta del torneo, por lo que los caleranos se vieron obligado a buscar un reemplazo de categoría, logrando acuerdo con Jara, quien retorna al fútbol chileno luego de tres años desde su salida de Universidad de Chile y tras sus pasos por Estudiantes de Argentina y Morelia, Mazatlán y Tijuana de México.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

